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El Edén De Satanás No 102 

La Realidad – ¿Qué Es Eso? 

30 de abril, 2023 

Pastor, Brian Kocourek 

 

¿Qué es la realidad? Hace unas semanas yo prediqué un sermón llamado 

“De la Palabra a la Realidad”. Y les mostramos que ellos pueden leer de la 

misma Biblia que Uds., y pueden escuchar las mismas cintas que Uds. 

escuchan, pero no pueden verlas en la realidad. No pueden ver la realidad 

de ello. 
 

La diferencia entre la virgen prudente y la fatua es que ambas fueron 

llamadas a salir a verlo, una lo pudo ver, y ella entró por ese sitio y la otra no 

entró por no ver a Aquel que está aquí. 
 

Así que el llamado fue una realidad para una y no una realidad para los 

demás. El clamor de medianoche fue real para todos, porque todos lo 

escucharon, pero lo que vieron fueron dos cosas diferentes. Una vio la 

“realidad de Su Presencia” y la otra vio un compendio de sermones. 
 

Lo que llamaron un Mensaje, pero no vieron la realidad. No vieron a nadie 

cuando salieron. Y entonces, ellas fueron a donde pensaban que estaba el 

Mensaje, y eso fue la "cámara secreta" donde todo era un gran secreto. Pero 

la verdadera traducción griega de las palabras “cámara” es “Almacén o 

centro de distribución”. Y entonces fue allí donde fueron pensando que 

encontrarían al que dio el clamor de medianoche. 
 

Pero solo un capítulo antes, Jesús les dijo que no les creyeran cuando 

dijeran que Él está en el Almacén. 
 

Entonces, ¿qué los hizo diferentes? ¿Las vírgenes prudentes y las 

insensatas? Como dije antes, una vio una realidad, vio Su Presencia, no solo 

un credo, mientras que, para la otra, ellas escucharon un compendio llamado 

“El Mensaje”. Esa era la diferencia entre ellos. Una vio una Realidad y la otra 

solo escuchó un clamor de medianoche sin esperar ver nada. 
 

La Fe Perfecta - 63-0825E Señor, abre sus ojos para que puedan ver lo que 
está sucediendo y que no sean ciegos caminando a tientas, sino más bien 
que puedan ver la realidad de la presencia del Cristo resucitado. Concede 
esto, Señor, en el Nombre de Jesucristo. Amén. 
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Entonces, ¿cuál fue esta realidad que vio un grupo? Era la presencia 

misma del que Clamaba: “He aquí que él está aquí”. 
 

Ahora “Realidad” se define como “El estado o cualidad de ser real”. 

Hmmm, eso realmente ayuda ahora. Eso es tan oscuro que a menos que 

sepamos qué es real, no sabremos qué es la realidad. Entonces, ¿qué 

significa realmente ser real?  
 

La palabra “Real” significa “Aquello que es verdadero; no meramente 

ostensible, (Aquello que es exterior y Aparente) sino que también es 

nominal, lo que quiere decir que se le puede poner un nombre. La verdadera 

razón por la cual la cosa existe o está ocurriendo como un hecho, real en 

lugar de imaginario, ideal o ficticio. Siendo una cosa real; tener una 

existencia objetiva; no imaginario: Los eventos que se verá en la película son 

reales y no solo inventados.  
 

En otras palabras, comprender lo que realmente está sucediendo, no solo 

verlo, sino comprender el qué y el por qué. Se puede resumir mejor en un 

versículo de las Escrituras. 
 

Salmos 103:7 Sus caminos notificó a Moisés, Y a los hijos de Israel sus 
obras. 
 

La Fe Perfecta - 63-0825E Señor, abre sus ojos para que puedan ver lo que 
está sucediendo y que no sean ciegos caminando a tientas, sino más bien 
que puedan ver la realidad de la presencia del Cristo resucitado. Concede 
esto, Señor, en el Nombre de Jesucristo. Amén. 
 

De su sermón Tratando De Hacer Un Servicio A Dios Sin Ser La Voluntad 
De Dios 65-0718M P:22 William Branham dice: "Ahora, El revela Su 
Palabra sólo en Su tiempo. Martín Lutero leyó la misma Biblia que 
nosotros leímos. Wesley leyó la misma Biblia que Martín Lutero leyó. Los 
Pentecostales leen la misma Biblia que nosotros leemos. Jesús leyó la 
misma Biblia que los Fariseos leyeron, pero ellos tenían…Tratando de 
conservar el maíz en una primera etapa, cuando estaba madurando, ellos 
fallan en ver su hora. Ahora David ha hecho la misma cosa aquí. 
 

Dios revela esta Palabra en el tiempo, y a quien El escoge revelársela. 

Dios escoge a quién se la revela. El escogió eso desde antes de la fundación 

del mundo. Todos Sus hechos fueron conocidos de antemano por El, 

escondidos del hombre. El sólo los revela como El desea". 
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De su sermón, y fíjense el título, Reconociendo Su Día Y Su Mensaje 64-
0726M P:27 Sólo hay uno que puede verlo, es el que está predestinado 
para verlo; de otra manera, Ud. jamás lo verá. Los judíos no podían ver 
que Ése era su Mesías. Y esto a pesar de que eran eruditos y teólogos, 
hombres muy reconocidos por su conocimiento; leían la misma Biblia que 
Uds. leen. Ahora, después de que eso nos ha sido dado a conocer, 
nosotros podemos ver claramente que era el Mesías. No obstante, ellos 
no pudieron verlo, ni tampoco lo pueden ver éstos hoy. Ha sido 
profetizado que ellos también serían cegados. La iglesia, en este día, 
ha sido profetizado que sería cegada, para rechazar el Mensaje del 
tiempo de la tarde. 
 

La Edad De La Iglesia De Sardis 60-1209 p:67 Ellos leyeron la misma 
Biblia que nosotros leemos, ¿ven? Pero ellos simplemente no la tomaron 
toda, porque no les fue revelada a ellos;  
 

Entonces hubo algunos ordenados para entrar en Su Parousia, Su Presencia 
y otros que no fueron ordenados para entenderla. Esa es la diferencia entre 
la realidad y simplemente ser un seguidor de su clamor de medianoche. Uds. 
conocen los 84 señales y eventos de Su Parousia, las cosas que se supone 
que sucederán. No es solo una palabra para ellos, lo han visto y son 
conscientes. Todos escucharon el Clamor de medianoche, excepto cinco 
que fueron llenos del Espíritu Santo, fue una realidad para ellas, mientras 
que aquellos que no fueron llenos de su espíritu fue solo algo que 
escucharon. 
 

Entonces, ¿cuál era la diferencia entre la virgen sabia y la necia?  
 

De su sermón sobre La Señal - 64-0208 Nos dice lo que constituye esta 
diferencia. "Si Ud. simplemente tiene la Palabra, eso es todo lo que Ud. 
tiene. Pero cuando la Señal es aplicada, entonces Cristo es una realidad 
para Ud.". 
 

Y de El Develamiento De Dios dice: Así que el hermano Branham continúa: 
"Así que ahora estamos invitados a entrar en El para ser participantes de 
todo lo que Él es. Estamos invitados a entrar en El, lo cual está escondido 
de incrédulos, por medio del velo de carne humana. ¿Ven? Ellos conocen 
de esa Gloria, ellos leen de Ella, Ella está aquí en la Palabra, “la Gloria de 
Dios” y cosas como ésas; es sólo una palabra para ellos. ¡Para nosotros, 
es una manifestación! ¿Ven? ¡Ya no es una Palabra, es una realidad! 
¡Amén! Dios dijo: “Sea la luz”, ésa era la Palabra. Pero ahora hay luz. No 
es la Palabra, es la luz. ¿Ven lo que quiero decir? 
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Por lo tanto, se trata de ver esta Palabra en una realidad de lo que dice y no 
solo creerla. Leerlo es solo una semilla, pero al verlo manifestado se ha 
entrado en la realidad de lo que es. 
 

Así que el hermano Branham continúa: "Así que ahora estamos invitados a 
entrar en El para ser participantes de todo lo que Él es. Estamos 
invitados a entrar en El, lo cual está escondido de incrédulos, por medio 
del velo de carne humana. ¿Ven? Ellos conocen de esa Gloria, ellos leen 
de Ella, Ella está aquí en la Palabra, “la Gloria de Dios” y cosas como ésas; 
es sólo una palabra para ellos. ¡Para nosotros, es una manifestación! 
¿Ven? ¡Ya no es una Palabra, es una realidad! ¡Amén! Dios dijo: “Sea la 
luz”, ésa era la Palabra. Pero ahora hay luz. No es la Palabra, es la luz. 
¿Ven lo que quiero decir? 
 

Entonces vemos que la luz de Génesis 1:3 fue la primera realidad de la 
Palabra de Dios. La Biblia dice que nuestros pensamientos no son sus 
pensamientos, y nuestros caminos no son su camino.  
 

Pero cuando Él nos unge con Su Espíritu, entonces la Palabra se ilumina a 
nuestro alrededor. Y cobra vida a Su Palabra.  
 

¿Por Que Clamas?, ¡Di! - 63-0714M Lo que había estado ardiendo en su 
corazón había llegado a ser una realidad. Entonces estaba ungido, y 
sabía que tenía el ASÍ DICE EL SEÑOR. Ahora no había nada que lo podía 
detener.  
 

Al igual que las vírgenes prudentes cuando ellas tenían la luz, él se convirtió 
no solo en el centro del Mensaje, no solo en el centro de Quiénes íbamos a 
salir de la denominación para ver. Pero con la luz se hizo realidad para cada 
uno de ellos. 
 

Dice en su sermón Inversiones - 63-1116B Y oramos, Padre, que Tu 
Palabra se vuelva una realidad a nosotros, el día de hoy. 
 

Entonces, ¿qué quiere decir con eso, La palabra se convierte en realidad 
para nosotros?  
 

La Señal De Este Tiempo - 63-1113 Cuando Ud. viene a encontrar a 
Jesucristo como una realidad, y Ud. oye que Él está vivo, no hay nada 
que pueda detenerlo, cuando esa hambre, esa simiente que ha sido 
predestinada desde antes de la fundación del mundo… Cuando la Luz pega 
en eso, rápidamente viene a la Vida. 
 

Así que el Apóstol Pablo nos explica lo que le sucedió a Moisés cuando bajó 
de morar en su Presencia por 40 días y noches y así lo que nos sucederá a 



5 
 

nosotros cuando vengamos a Su misma Presencia mientras Él pone Su 
Espíritu que es Su Luz sobre nosotros. en 1 Corintios 3:1-18. 
 

Vamos a leerlo por nosotros mismos. 
 

2 Corintios 3:1-18 ¿Comenzamos otra vez a recomendarnos a nosotros 
mismos? (Uds. saben, presumir de nosotros mismos) ¿O tenemos 
necesidad, como algunos, de cartas de recomendación para vosotros, o de 
recomendación de vosotros? (¿Todavía estamos jugando esos juegos, 
todavía jugando a la iglesia?) 2 Nuestras cartas sois vosotros, escritas en 
nuestros corazones, conocidas y leídas por todos los hombres; (Luego nos 
dice cómo). 3 siendo manifiesto (¿Cómo lo mostramos? Por su vida)) que 
sois carta de Cristo expedida por nosotros, escrita no con tinta, sino con el 
Espíritu del Dios vivo; no en tablas de piedra, sino en tablas de carne del 
corazón. 
 

En otras palabras, no se necesita cartas escritas por nosotros, como si con 
una carta pudiéramos demostrar que se tiene una buena reputación, pero su 
vida realmente refleja la Palabra que nosotros predicamos. 
 

4 Y tal confianza tenemos mediante Cristo para con Dios; Ven, nuestra 
confianza en ustedes no es por nada como si nosotros mismos nos 
hubiéramos hecho reflejar lo que somos, que seamos un verdadero hijo 
genuino de Dios) 
 

5 no que seamos competentes por nosotros mismos para pensar algo como 
de nosotros mismos, sino que nuestra competencia proviene de Dios, (En 
otras palabras, no somos nosotros, sino lo que compartimos con ustedes lo 
que nos ha hecho lo que somos: un hijo de Dios verdaderamente). 
 

6 el cual asimismo nos hizo ministros competentes de un nuevo pacto, no de 
la letra, sino del espíritu; porque la letra mata, mas el espíritu vivifica. Así 
que les está diciendo que han cambiado, un cambio reconocible, sin 
embargo, realmente no tenía nada que ver con los vasos de sí mismos como 
si pudieran hacer algo como esto a través del esfuerzo mortal humano, pero 
este cambio en ustedes tiene todo que ver con alinearse con la misma 
Palabra que también lo ha cambiado a él. 
 

7 Y si el ministerio de muerte (que fue el ministerio de Moisés bajo la ley) 
grabado con letras en piedras fue con gloria, tanto que los hijos de Israel no 
pudieron fijar la vista en el rostro de Moisés a causa de la gloria (su doxa 
que había recibido, esa luz) de su rostro, la cual había de perecer, 8 ¿cómo 
no será más bien con gloria el ministerio del espíritu? 
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En otras palabras, si la ministración de la Ley, que trajo la muerte, pudiera 
brillar en el rostro de Moisés, quien la recibió de la presencia de Dios. 
Entonces, ¿qué pasa con la ministración de la Vida, que vino a través de 
Jesús mismo? Él dijo: No vine a vosotros para juzgaros por la ley que no 
podías vivir, sino que vine a liberaros con Luz y Vida. 
 

Luego lo dice de nuevo en otras palabras para transmitir el impacto de lo que 
les está diciendo. 
 

9 Porque si el ministerio de condenación fue con gloria, mucho más abundará 
en gloria el ministerio de justificación. 10 Porque aun lo que fue glorioso, no 
es glorioso en este respecto, en comparación con la gloria más eminente. 11 

Porque si lo que perece tuvo gloria, mucho más glorioso será lo que 
permanece. 
 

12 Así que, teniendo tal esperanza, usamos de mucha franqueza; 13 y no 
como Moisés, que ponía un velo sobre su rostro, para que los hijos de Israel 
no fijaran la vista en el fin de aquello que había de ser abolido. 14 Pero el 
entendimiento de ellos se embotó; porque hasta el día de hoy, cuando leen 
el antiguo pacto, les queda el mismo velo no descubierto, el cual por Cristo 
es quitado. 15 Y aun hasta el día de hoy, cuando se lee a Moisés, el velo está 
puesto sobre el corazón de ellos. 
 

Ese velo es el velo de las tradiciones y credos, que hace que la Palabra de 
Dios permanezca en su forma oculta, sólo una forma de semilla y no una 
realidad manifestada. Pero ahora que la Palabra se ha hecho carne, es una 
realidad y ya no es sólo una palabra en forma de semilla. 
 

16 Pero cuando se conviertan al Señor, (que es la Palabra manifestada) el 
velo se quitará. 17 Porque el Señor es el Espíritu; y donde está el Espíritu del 
Señor, (donde está su Presencia) allí hay libertad. 18 Por tanto, nosotros 
todos, mirando a cara descubierta (no más tradiciones y credos) como en un 
espejo la gloria del Señor, (Su Doxa, que son Sus Opiniones, valores y 
Juicios) somos transformados de gloria en gloria (Doxa) en la misma imagen, 
como por el Espíritu del Señor. 
 

En otras palabras, la versión Reina Valera traduce eso de esta manera. 
 

18 Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta (sin tradiciones ni 
credos, ni nada que bloquee lo que vemos en este espejo o en la Palabra de 
Dios) como en un espejo la gloria (Doxa) del Señor, somos transformados 
de gloria (Doxa) en gloria en la misma imagen, (Doxa), como por el Espíritu 
del Señor. 
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En otras palabras, cuando Uds. se paran frente a un espejo, apagan 
cualquier cosa que cambie la imagen de Uds. parado allí, y con las luces 
apagadas no se ve nada, ningún vaso en absoluto. Pero luego enciende una 
luz en el pasillo y abre la puerta y deja entrar un poco de luz y se verá un 
poco del que está parado frente al Espejo. Pero, aun así, solo verán reflejos, 
tal vez un reflejo de su frente, o su camisa o blusa, pero aún, así la imagen 
de lo que está viendo no le da una imagen completa de quién es usted. 
 

Pero luego deja entrar un poco más de luz y ve más detalles de Uds. mismos. 
Ahora, deja que entre toda la luz y sabrán como son conocido. Es un hijo de 
Dios ahora, pero entonces conocerán como son conocido. Pero entonces 
realmente, lo que están viendo es luz. Sin luz no se ve nada, pero saben que 
el vaso está ahí. Pero con la luz están viendo la Luz reflejándose en su vaso. 
Y eso es lo que le sucedió a Moisés cuando entró en la Presencia de Dios, 
y eso es lo que Uds. están viendo en Uds. mismo mientras están en la 
Presencia de Su Luz. 
 

Colosenses 3:4 Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, (faneroo – 
manifestado en su verdadera identidad), entonces vosotros también seréis 
manifestados (phaneroo – manifestado en su verdadera identidad) con él en 
gloria. (En la misma Doxa, las mismas opiniones, los mismos valores y los 
mismos juicios) 
 

Es por eso que Jesús oró a su padre en Juan 17:20-22 20 Mas no ruego 
solamente por estos, sino también por los que han de creer en mí por la 
palabra de ellos, 21 para que todos sean uno; como tú, oh Padre, (la Palabra) 
en mí, (la Palabra manifestada) y yo en ti, que también ellos sean uno en 
nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste. 22 La gloria (la doxa) 
que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos 
uno. 23 Yo en ellos, y tú en mí, para que sean perfectos en unidad, para que 
el mundo conozca que tú me enviaste, y que los has amado a ellos como 
también a mí me has amado. 
 

El Tiempo De La Siega 641212 87 034 Jesús dijo: “Que ellos sean uno, 
Padre, como Tú y Yo somos uno”. No para que algún hombre encabece algo, 
eso nunca funcionará; una denominación quiere dominar sobre la otra y un 
hombre sobre el otro; sino más bien que Uds. sean uno con Dios, como 
Cristo y Dios eran uno, ésa fue la oración. Eso, que Él era la Palabra; y 
Jesús oró que nosotros fuéramos la Palabra, reflejándolo a Él. 
 

Ésa es Su oración que ha de ser contestada. ¿Ven cómo Satanás enreda 
eso en la mente carnal? Pero ésa no fue la oración de Jesús, para nada; que 
todos nos congregáramos juntos y todos tener un cierto credo y de esa 
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manera. Cada vez que lo hacen, ellos se apartan más y más de Dios. Él 
quiere que nosotros seamos uno con Dios, y Dios es la Palabra. Cada 
individuo, en su corazón, debe de ser esa clase de unidad con Dios. 
 

Para que pudiéramos recibir la misma doxa que Él recibió, para que 
pudiéramos ser uno con Él como él y el padre eran uno. Y es por eso que 
dijo en Juan 14:20 En aquel día vosotros conoceréis que yo estoy en mi 
Padre, y vosotros en mí, y yo en vosotros. 21 El que tiene mis mandamientos, 
y los guarda, ese es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi 
Padre, y yo le amaré, y me manifestaré a él.  
 

¿Por Que Clamas?, ¡Di! - 63-0714M Y yo pienso, en una concepción 
intelectual de lo que ellos piensan que es la Palabra, y así por el estilo, nunca 
pueden pararse en un fundamento completo hasta que se hayan encontrado 
con esa Luz, la cual trae esa Palabra a una realidad. Yo pienso que 
ninguna iglesia en la práctica, no importa cuán intelectual y fundamental 
pueda ser, esa iglesia no puede prosperar hasta que lo Sobrenatural se dé 
a conocer entre esa gente, y ellos lo vean. Algo con lo cual ellos puedan 
hablar, y que les responda, lo cual vindica esta Palabra escrita. 
 

Uno Más Grande Que Salomón Está Aquí - 63-0628E Yo reto a todo diablo 
que tiene atada a esta gente. Con la autoridad de la Palabra de Dios, y la 
presencia de Jesucristo, quien derramó su sangre para hacer que cada 
palabra sea una realidad para cada persona que cree, Satán, estás 
derrotado. Tu tiempo está a la mano. Deja a estas personas, en el nombre 
de Jesucristo.  
 

Toma Toda La Armadura De Dios 62-0701 P:98 Satanás conoce ese 
razonamiento y dónde yace el razonamiento. Sí, señor. Para así ser un 
testigo eficaz de Su resurrección, Él sabía que se requeriría el Espíritu Santo, 
porque el hombre no puede hacer esas cosas. Él equipó a Su ejército con el 
Espíritu Santo para hacer esas cosas, para dar a conocer los secretos del 
corazón, como Él lo prometió. Uds. no pueden hacer eso con ninguna 
clase de entrenamiento. Uds. tienen que hacer eso por medio del 
Bautismo del Espíritu Santo, la Armadura de Dios. Y esta es la Luz del 
atardecer. Para hacer Hebreos 13:8 una realidad, se requerirá más que 
un entrenamiento. Uds. pueden leer palabras, y leer palabras, y leer 
palabras, y nunca se cumplirá hasta que Uds. tengan allí el Espíritu 
Santo para manifestar eso. Esa es la Luz; poniéndose toda la Armadura 
de Dios, no únicamente una vestidura, vestirse y decir: “¡Gloria a Dios! Yo 
tengo el Espíritu Santo”. Entonces Uds. están arrojando todo el Poder por el 
silbato. Uds. no lo están haciendo bien. Pónganlo en acción; pónganlo en fe; 
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háganlo moverse; háganlo hacer algo: poniéndose toda la Armadura de Dios 
para salir y resistir las asechanzas del diablo. 
 

Bartimeo El Ciego 59-1127 P:53 Ahora, ¿no es eso una declaración para 
hacer? ¿Por qué digo yo eso? Porque Dios lo prometió. El cumple Sus 
promesas. Él no puede fallar. Sus promesas siempre son Verdad. Sólo oren. 
¿Alguien ha visto la fotografía de la Luz, el Ángel del Señor, la Columna 
de Fuego? Es... Ellos la tienen. Los científicos la tienen. Washington la 
tiene. La Iglesia ahora la tiene en realidad. Ellos la tienen en una 
fotografía. Uds. la tienen en realidad. Está aquí con nosotros; nos está 
guiando igual como guio a Israel, todavía guiando a la Iglesia. (Esa es 
Su Presencia, Pueblo) Jesús dijo: “Yo vengo de Dios”. ¿Creen Uds. que 
Jesús era esa-era esa zarza ardiente que Moisés... que estaba allá? ¿Creen 
Uds. que ésa era Cristo? Era el-el Ángel del Pacto, el Logos que salió de 
Dios, Cristo. Cuando Él estuvo en la tierra, Él dijo: “Antes que fuera 
Abraham, YO SOY”. Uds. saben quién era el “YO SOY”. Él dijo: “Yo vengo 
de Dios y Yo voy a Dios”. Ahora, si este Ángel que está aquí con nosotros, 
si Él es el mismo que estaba en Cristo, el Logos que estaba en Cristo, si 
eso está en nosotros, hará la misma cosa que El hizo cuando estuvo en 
Cristo. ¿Es correcto eso? ¿Esto no puede ser...?.... 
 

¿Por Que Clamas?, ¡Di! 63-0714M P:20 Yo pienso que cualquier hombre 
con un... o mujer, muchacho o muchacha. Y yo pienso, en una concepción 
intelectual de lo que ellos piensan que es la Palabra, y así por el estilo, nunca 
pueden pararse en un fundamento completo hasta que se hayan encontrado 
con esa Luz, la cual trae esa Palabra a una realidad. Yo pienso que ninguna 
iglesia en la práctica, no importa cuán intelectual y fundamental pueda ser, 
esa iglesia no puede prosperar hasta que lo Sobrenatural se dé a conocer 
entre esa gente, y ellos lo vean. Algo con lo cual ellos puedan hablar, y que 
les responda, lo cual vindica esta Palabra escrita. 
 

Ahora recuerden, cuando Moisés se encontró con esta zarza ardiente, esa 
Palabra fue vindicada perfectamente. Era la Palabra. Moisés no tenía que 
preocuparse: “¿De qué se trata esta Voz? ¿Quién es este Ser que está 
aquí?”. Porque Dios ya había escrito en la Escritura, en Génesis, que: “Tu 
descendencia morará en tierra ajena, pero regresarán después de 
cuatrocientos años, y volverán a este país nuevamente, porque la—la 
maldad del amorreo aún no ha llegado a su colmo”.  
 

Jesucristo El Mismo De Ayer, Hoy Y Por Los Siglos 58-0214 P:45 
Tenemos Su fotografía aquí en papel. Muchos de Uds. la tienen. No tenemos 
tiempo para contarles al respecto. Esa no es mi fotografía; yo soy su 
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hermano. Pero ha sido cuestionado. “¿Qué fue eso?”. Para mí fue el mismo 
Dios que guio a los hijos de Israel por la Columna de Fuego. Todos 
nosotros sabemos que eso era el Logos, que el Ángel del pacto, el cual 
era Cristo, guio a los hijos de Israel. Cristo declaró que lo era. Él dijo que 
era el YO SOY, que Él estuvo en la zarza ardiente, y Él era la Roca que 
estuvo en el desierto. Esa Columna de Fuego se hizo carne y habitó entre 
nosotros. Y cuando Él estuvo aquí, Él dijo: “Yo vine de Dios y vuelvo a 
Dios”. Y después de Su muerte, sepultura, y resurrección, cuando Él se le 
apareció a Pablo camino a Damasco, Él tenía otra vez, el mismo Logos en 
una Columna de Fuego, manifestado Él mismo, y recuerden que Pablo 
dijo: “¿Quién eres, Señor?”. La Luz era tan brillante que le cegó los ojos 
a Pablo, sin embargo, aquellos que estaban cerca no la pudieron ver. 
Fue una realidad a aquellos a los cuales Dios se lo reveló, pero los otros 
que estaban parados allí cerca, no sabían nada al respecto… 
 

Hebreos Capítulo 3 57-0901M P:22 Probablemente había diez o quince 
hombres con él. ¿Vería alguno de esos hombres esa Luz? No, señor. Pablo 
la vio. No estaba destinado que esos hombres la vieran. Por tanto, algunas 
personas pueden ver cosas, donde otros no. ¿Ven? Así que, Pablo vio 
esa Luz, a tal grado, que aún lo cegó. Él no pudo ver, por varios días, fue 
muy real para él. Y él no pudo ver por varios… Más adelante, cuando 
escribía cartas, los ojos le molestaban tanto por eso, que escribía con letras 
grandes. Él dijo: “Viendo que tengo que escribirte con letras grandes”; 
casi no podía ver. Él estaba en la cárcel, y le pidió al Señor que lo sanara de 
eso. Y lo consultó con Él tres veces. Pero, ¿qué dijo el Señor? “Bástate Mi 
gracia, Pablo”. Pablo dijo: “Entonces me gloriaré en mis debilidades” 
porque, dijo él, “para que no me exalte por encima de la abundancia de 
la Revelación, me fue dado un mensajero del diablo, un aguijón en la 
carne, para que me abofetee”. Él se mejoraba por un tiempo, y luego volvía 
a empeorar. Abofetear significa “golpe tras golpe”. Como el barco en el 
mar, Uds. saben, las olas lo abofetean (¿ven?), golpe tras golpe. Y entonces 
él se mejoraba, y después volvía a padecer; luego se mejoraba y eso le 
volvía. Él dijo: “Señor ¿qué es lo que sucede, que no me quitas esto?”. Él 
dijo: “Bástate Mi gracia, Pablo. Sólo sigue adelante”. Y eso continuaba… 
 

La Señal De Este Tiempo 63-1113 P:76 Ella en ningún momento pensó en 
aquello. Ud. tampoco lo piensa, qué va a decir este, y qué va a decir mamá, 
y qué va a decir papá, o qué va a decir el esposo. Cuando Ud. viene a 
encontrar a Jesucristo como una realidad, y Ud. oye que Él está vivo, 
no hay nada que pueda detenerlo, cuando esa hambre, esa simiente que 
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ha sido predestinada desde antes de la fundación del mundo… Cuando la 
Luz pega en eso, rápidamente viene a la Vida. 
 

Esta mujercita era esa clase de simiente, aunque era una extranjera, una 
pagana. Ahora, ahora recuerden, ella probablemente tenía que viajar de 
noche, pues hacía tanto calor en ese desierto de Sahara. Y—y ella había 
viajado de noche. Quizás leyendo los pergaminos. “Bueno, veremos aquí 
lo que dijo el profeta acerca de quién era Dios. ‘Yo revelaré los secretos 
del corazón. Y si hubiere uno entre vosotros, espiritual o profeta, Yo 
Jehová me manifestaré a él, le hablaré en visiones. Y si lo que él dice 
se cumple, oídle’. Yo me daré cuenta de eso cuando llegue allá. Eso es lo 
que será ese Dios. Yo lo averiguaré”. 
 

Así que el hermano Branham continúa: " Así que ahora estamos invitados a 
entrar en El para ser participantes de todo lo que Él es. Estamos 
invitados a entrar en El, lo cual está escondido de incrédulos, por medio 
del velo de carne humana. ¿Ven? Ellos conocen de esa Gloria, ellos leen 
de Ella, Ella está aquí en la Palabra, “la Gloria de Dios” y cosas como ésas; 
es sólo una palabra para ellos. ¡Para nosotros, es una manifestación! 
¿Ven? ¡Ya no es una Palabra, es una realidad! ¡Amén! Dios dijo: “Sea la 
luz”, ésa era la Palabra. Pero ahora hay luz. No es la Palabra, es la luz. 
¿Ven lo que quiero decir? 
 

Oremos 
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